

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10
céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen
y de los firmados son responsables sus autores.

10
céntimos semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

YANKIS Y ALEMANES

Actitud expectante

El presidente de los Estados Unidos, Mr. Wilson, preguntará al Gobierno de Alemania una sola cosa: «si está dispuesta á respetar en cuanto á los neutrales y á los no combatientes las reglas del Derecho Internacional, pues la República no reconoce á los beligerantes más derecho que el de visita.»

El plazo para contestar es brevísimo, y la contestación debe ser categórica.

Si los Estados Unidos no obtienen lo que desean, romperán sus relaciones diplomáticas con Alemania y tomarán después la resolución que crean más conveniente á sus intereses, siendo partidarios los ministros yankis de una acción activa y enérgica frente á Alemania.

La expectación es grandísima, aumentada por la entrevista que el embajador alemán ha pedido á Mr. Wilson para tratar del asunto.

Es seguro que en ella el embajador tratará de convencer al presidente de que Alemania tiene razón y derecho para obrar como lo hace, y más que posible es también que el presidente no se dé por convencido y exija que inmediatamente rectifique Alemania su conducta.

No es posible prever quién vencerá en el pugilato de argumentos y razones que uno y otro pondrán en juego, pero no olvidemos que aun cuando Alemania es poderosa en las actuales circunstancias, los Estados Unidos son más fuertes y que es ley natural que casi siempre se cumpla, que el débil cede siempre ante el fuerte.

En el caso de discusión, la gran República norteamericana está en su derecho al reclamar al respeto á los buques neutrales y el de la vida de los no combatientes en alta mar, sean ó no beligerantes.

El mar no es ni puede ser de una potencia determinada, y no puede ni debe tolerarse ese increíble ó inusitado abuso de la fuerza contra quienes no toman parte en la contienda.

El asesinato, que no otro nombre merecen esos actos, de mujeres y niños y de personas indefensas, no puede consentirse, y la Humanidad, estremecida de horror por tales hechos, debe protestar, y si fuerte, aquel que además de la protesta puede presentar los puños en ristre para sostenerla con los hechos, si es injustamente desoída, puede bien en colocarse en esa actitud, para que si se por la persuasión del razonamiento al menos por la energía

de su poder se respete el derecho violado

Entre sí quienes pelean pueden emplear los procedimientos que crean más eficaces para vencer á su contrario; pero no hay razón que autorice hacer uso de los mismos medios contra ciudadanos y propiedades neutrales y contra personas que por su edad, sexo ó salud, están apartadas de la lucha y ni directa ni indirectamente de uno ni de otro modo interviene en ella.

Postal diaria

La mayor parte de los caciques, antes de ascender á tales, han estado en la cárcel ó en presidio, y de allí los sacó la política; los que no ha sido por falta de méritos, ha sido por que las influencias los han librado.

J. COSTA.

Mi suicidio en la Prensa

Mi cerebro arde, mi mente enloquece, el patrimonio ruina y execrable del vencido, me aterra, mi lucha se dificulta, mis fuerzas se agotan, mi esclavitud se rebela.

¡Morir! Cuando se tienen 20 años, cuando el cuerpo rebosante en plétora y alegría, respira; cuando la imaginación es portentosa, creadora de bellas imágenes idealizadora de elevados pensamientos, encarnadora de sublimes ideas.

¡Morir para la Prensa! qué fatídica es la frase... dice mi juventud.

No es tan fatídico el vocablo, dá cierta expresión de belleza esa rimada unión de dos sílabas, ¡morir! ¡es bellol fin de la persecución, paralización de hechos, sublime y excelsa cohabitación de la lucha con el yugo... necesidad... justicia... lógica... dice mi fatalidad.

Ella vence, argumenta mejor, es más sólida... más vigorosa ¡qué sarcasmo! ¡qué paradojal mi juventud se arrastra decrepita, mi fatalidad se yergue al tivo.

Napoleón después de Arcole, Nelson en Trafalgar, el mismo Cesar en Zama, no se enorgullecen tanto con su victoria.

Es cuestión de extremos. Estos se han trocado; los medios huyen vergonzosos y cobardes. No hay antidoto: hé aquí la lógica de mi suicidio en la Prensa.

ADOLFO LARROSA.

Obreros: Lee y propaga
ALICANTE OBRERO.

Ceatro Popular

GRAN FUNCION PARA HOY

El popular drama de gran actualidad:

El retorno de la víctima

El primer actor saldrá á escena con un palomo marca super.

El primer garrotazo será para Patalarga; el segundo para La gallina sin huevos; el tercero para Paparrucha; el cuarto para Frescales; el quinto para La alegría de la huerta; el sexto para Casca rrabias y el séptimo... el séptimo no hurtar.

Si no se rompe el garrote y el público aplaude, se repetirá la función.

LO DEL GAS

Que se hable claro

A la comisión que el Ayuntamiento nombró para estudiar el asunto del gas, no ha acudido el concejal radical señor Guardiola Ortiz, y el señor Sánchez Sampelayo, uno de los nombrados para esta comisión, pedirá sea este asunto llevado á sesión pública, para que, sin tapujos, pueda discutirse ante el pueblo.

Conformes con el señor Sampelayo, pues todo asunto que afecte á los intereses de Alicante, debe discutirse á la luz del día.

Nosotros rogamos al señor Sánchez, pida sesiones extraordinarias para ello, sin que figure otro orden del día que aquel que vaya á discutirse.

Por nuestra parte tan solo hemos de repetir, que juzgamos nocivo para los intereses de Alicante cuanto se haga encaminado á establecer una inteligencia cordial entre el Municipio y la compañía, y para evitarlo proseguiremos nuestra enérgica campaña contra todo lo que tienda á conseguir que el pueblo pague lo que ha pagado ya.

CUENTOS DEL JUEVES

Ir por lana...

El rancho es una mala bestia, un hombre prodigiosamente bruto, un mulo rabón con figura de gañán y sajones de cuero.

La otra tarde estaba arando muy cerca de la carretera en unas tierras de su padre.

Con él estaba Pericote, otro pezuño de veinte años.

Serían las cuatro de la tarde. El sol de Abril lucía radiante en el limpio azul, y la carretera se tendía recta como una cinta blanca entre el verde lozano de los trigales y entre el milagro de los campos en flor.

Allá á lo lejos, por la alcantarilla del Verdinal, venía un hombre á pie. Claramente se le veía avanzar con su morral al hombro. Era un hombre de unos cuarenta años, vestido pobremente.

Francho lo vió desde la vesana en que perfilaba su yunta, y en aquella cabeza, dura como un peñasco, brotó una idea... Bueno, es un decir.

—¡Chacho!, — exclamó, dirigiéndose á Pericote. — ¿Ves aquel tío escetero que viene emparejado por la alcantarilla del regato?

—Sí, que lo veo, — replicó el otro.

—Pos agárrate á la guijá, y jorretas mi, que vamos á reinos un poco.

Y he aquí que Francho y Pericote

requieren las guijadas con que hostigaban sus yuntas, y se dirigieron al encuentro del pobre hombre, que sólo é inofensivo, avanzaba carretera adelante.

Emparejaron por fin

— Buenas tardes — dijo el viadante.

— ¡Eh, buen amigo!, — dijo Francho desentendiéndose del saludo. — Ya t'estás quitando la morrala, q'a mi m'han dicho que te das mú buen manejo p'a el baile, y sa menesté que te marques un fandango ahora mismo.

El hombre se quedó estupefacto, y miró con inquietud á los dos gañanes.

En los ojos de Francho había un relampagueo de animalidad que desbordaba. Pericote ensayaba una especie de rebuzno: se ahogaba de risa.

El hombre juró que venía cansado, que venía dolorido, que había comido poco y que no estaba para bailes.

Pero... sí, sí. ¡A buena parte venía á poner la eral! Los dos cafres estaban dispuestos á que bailara. El viadante miraba ansiosamente á un lado y á otro, pero no se veía un alma en todo el campo.

Francho y Pericote, con los garrotos enhiestos, formularon una última y contundente demanda.

Ante semejantes argumentos, el

hombre descolgó su morral, y prepara á transigir.

—Sea lo que ustedes manden, ya que no tengo más remedio que obedecerles; sólo he de pedirles que, para mejor cumplir su deseo, me dejen sacar las castañuelas que tengo en el morral.

A Francho y Pericote, muy regocijados y contentones, les pareció de perlas.

El hombre empezó á quitar las correas. Abrió el morral y rebuscó dentro...

Pero aquello fué terrible... ¡terrible! El hombre se alzó con los ojos relembrados, armada la diestra de un revólver.

Los dos zopencos quedaron aterrados. El pasajero gritó con acento iracundo:

—¡Canallas! Ahora veremos quién es el que baila. ¡Tirar esos garrotes, y bailar ahora mismo!

Francho y Pericote estaban inmovilizados por el susto, pero el caminante se encargó de sacarlos de su inmovilidad.

Y bailaron, bailaron en grande, bailaron á rabiarse, ¡por todo lo todo! De vez en cuando, intentaban pararse ahogados de fatiga, pero el cañón del revólver, mudo y siniestro, les enfilaba implacable, como una amenaza de muerte.

Entonces Francho y Pericote, Pericote y Francho, proseguían bailando, saltando, en alto las patas delanteras, gesticulando ridiculamente, moviendo las barrigas como los osos que traen por esos pueblos los zingaros errantes, cuando el nómade astroso toca en el pandero su monótono y sempiterno can-can.

En tanto, en la vesana seguían inmóviles é impasibles las bestias uncidas al yugo.

Y unos carreteros que pasaron al anoecer por aquel sitio, se encontraron á dos mozos tendidos sobre un talud de la carretera.

Eran Francho y Pericote, que habían quedado cansadillos del baile.

JUAN LUIS CORDERO.

ALCOY

Clericalerías

Las damas Estropajosas, que por desgracia tenemos en esta ciudad, de cada día van tomándose más atribuciones, llegando su osadía hasta mezclarse en los asuntos comerciales de la población.

Obligan á todo comerciante á exponer en sus escaparates láminas del Corazón de Jesús, y aquel que por sus ideas ó porque no quiere no lo admite, le declaran el boicot, diciéndole que ningún católico comprará de su casa.

¡Por qué esas damas que sin remordimiento de conciencia tiran á la miseria á un comerciante honrado por el delito de no querer colocar en su escaparate una lámina del Corazón de Jesús, y en cambio no se fijan que es más noble y más católico lo que hacen esos hombres que lo que suelen hacer ciertas damas sin escrúpulo de conciencia y asaltando las leyes del honor, con ciertos padres que si bien no asaltan las leyes del honor porque no lo conocen, lo prostituyen y lo echan á girones por el suelo?

Si verdaderamente hay un Dios que premia á los buenos y castiga á los malos, ¿para cuándo guarda los castigos?

Si todo lo ve y todo lo puede, ¿por qué consiente que se cometan tanta injusticia y tanto crimen y todo por obra y gracia de Dios.

Todo mentira, mentira y cien veces mentira.

Si la justicia popular no despierta sus dormidos corazones y esparce su voz por toda la humanidad, propagando la libertad y el derecho de todo buen ciudadano, volveremos otra vez á los tiempos de Torquemada y no tendremos derecho á quejarnos porque entonces se nos contestaría con aquellas palabras: cada pueblo tiene lo que se merece.

Petición

Varios aficionados al arte taurino de esta ciudad, se lamentan de las disposiciones que la empresa de la corrida del día 29 ha tomado no clasificando las entradas de sol y sombra, que puede ser motivo de promoverse altercados y disputas y de la otra forma se evitarían, pues los espectadores se dividirían en sus respectivos sitios.

Si la empresa comprende que aún es hora de subsanarlo, sería una medida digna de aplauso.

Anuncio

Don Rafael Faus ha abierto al público un nuevo salón barbería en la plaza del Portal Nuevo, núm. 4.

Como dicho salón está montado con todos los adelantos modernos, no dudo se verá favorecido con numerosa y escogida clientela.

También está adherido á la cooperativa de la Casa del Pueblo, lo que pone en conocimiento de todos los socios.

Otro

Se vende un acreditado y céntrico establecimiento de vinos y licores en muy buenas condiciones por tener que ausentarse de la población su dueño.

Darán razón en la calle de Arias Miranda número 2, frente al café de «La Peña».

E. MARTINEZ.

Alcoy 14 Junio 1915.

Las cosas en su lugar

Compañeros: En ALICANTE OBRERO del 10 de Junio, publicábamos una nota que encabezábamos, «¡Alerta á los zapateros de la provincia», en la cual censurábamos al presidente de la sociedad de zapateros de Elda, Enrique Santa, por haberse prestado á servir de reclutador de obreros para una empresa francesa establecida en esta.

No obstante, para evitar torcidas interpretaciones y aclarar algunos puntos que atañen á la dignidad de ese consecuente compañero, tomamos la pluma para poner, como vulgarmente se dice, los puntos sobre las íes.

Hemos de hacer constar que nuestro compañero, con el artículo publicado en este diario, fecha 6 del corriente, sufrió una lamentable equivocación que afecta los principios que informan la organización obrera, poniéndose al servicio de la mentada empresa, pero á pesar de reconocerle el tanto de culpa que le corresponde, como obrero y por el hecho de ser presidente de la entidad, entendemos que sería impropio de nosotros el no reconocerle sus

méritos, lo mucho que por la organización ha hecho, ensañándonos con un digno compañero que solo tuvo un momento de ofuscación y se equivocó. Todos estamos espuestos, ya que nuestros concimientos reducidísimos, á veces, nos impiden ver las cosas con la suficiente claridad.

Sirva pues, el pasado de su vida ejemplar, de atenuante á su falta, y procuremos para lo sucesivo, cuando de la organización obrera se trate, de pensar bien y meditar las cosas para no reincidir y caer en faltas que pueden perjudicarnos y desprestigiarnos, á los ojos de los que en nosotros tienen depositada su confianza.

Vicente Gil, Pedro Santos, José Busquier, José Gil.

Elda, 14 Junio 1915

Plaza Coros de Alicante



Gran acontecimiento taurino para el día 29 de Junio, (Festividad de San Pedro.)

Seis toros del Excmo. Sr. Marqués de Saltillo, lidiados por los diestros

Belmonte,

Saleri II,

Alcalareño

Entrada General . . . 3'50 Pts.

Media Entrada para niños y soldados . . . 2 Id.

La corrida empezará á las CUATRO y MEDIA de la tarde en punto.

(Todos los impuestos á cargo de la Empresa).

Debe corregirse

Señor alcalde: Hasta nosotros llegan unas quejas, que al ser cierto lo que se nos denuncia, usted debe corregir.

Algunos vecinos de la calle de Méndez Núñez, y que tienen el domicilio por junto á la Iglesia, se han acercado á nuestra redacción, quejándose de que los vendedores de salazones y carne, han tomado por costumbre el tirar el agua sucia en la trapa que hay en la acera del trozo antes mencionado.

Como son aguas corrompidas, ocasionan por su insuportable hedor, mucho malestar, y algunas veces enfermedades que pueden traer fatales consecuencias.

Esperamos procurará subsanar esto que por nuestra mediación piden aquellos vecinos.

¿Lo hará, señor Boti?

PETREL

Una alcaldada

Aprovechando la estancia del propagandista y director de «Solidaridad Obrera», Manuel Andréu, la Juventud Libertaria de ésta organizó un mitin de propaganda sociológica anarquista, el que prohibió el señor alcalde y secretario del Ayuntamiento, diciendo que eso de a... nar... quia no lo autoriza ninguna ley.

Bien se ve que no han leído el artículo 1.º de la ley de Reuniones vigente de 15 de Junio de 1880.

Ya lo estáis viendo trabajadores de Petrel, mientras Paquet tenga la sartén por el rabo, se hará lo que á él le dé la gana. ¡Y quien manda mandal

Nota: Conste que don Vicente Castelló, primera autoridad de esta villa está ausente; de modo que el de la alcaldada es Paquet, ó sea don Francisco Manuel, segundo alcalde que tiene las veces del mayor.

UN VECINO.

Patrel 17 Junio 1915.

NOTICIAS

Anteayer tarde estuvo el alcalde visitando el castillo de San Fernando é inspeccionando los trabajos hechos de replanteo y carreteras, cosa que aplaudimos, y á propósito de esto no sabemos si el alcalde se fijaría que á espaldas del cementerio y terreno del Castillo estaban apacentando unas cabras y en la parte Norte también, y decimos esto por que nos consta que el guardia de dicha fortaleza lo prohíbe á unos en nombre del alcalde y á otros lo talera, y la ley debe ser para todos igual

No estaría demás que se le llamara al orden

Lecciones

Se dan á domicilio y á precios módicos, avisando al repartidor de este periódico, San Juan, 18, Elche.

Ha sido nombrado socio honorario del Real Club de Regatas, el alcalde don Eugenio Boti Carbonell.

TRABAJADORES. — Un obrero como vosotros, creyendo favorecer á la clase obrera, se compromete á componer vuestros relojes á mitad de precio de cualquier relojería, garantizando los trabajos. — Villavieja, 73, bajo.

Ha fallecido en esta capital, don Manuel Asencio, persona muy conocida.

Modista

La conocida modista Josefa Llorca, ha trasladado su taller a la calle de Riego núm. 6, bajos, donde ofrece su casa á su numerosa clientela.

Enseñanza completa á precios económicos. — Riego 6, bajo.

El nuevo Administrador de Correos de esta provincia D. Eduardo Medina, nos ha participado su toma de posesión, en atento oficio.

Agradecemos mucho la atención.

En la partida de los Angeles se vende una casa con huerto. — Carretera de San Vicente, número 71.

Amnistía

La Sociedad de Fábricas y Almacenes «La Defensa» ha tenido á bien el abrir una amnistía para todos aquellos compañeros que deseen ingresar, exceptuando aquellos que pidieron su baja y efectúan trabajos en la localidad en fábricas y almacenes.

La amnistía empieza desde el día que se publica hasta el último del mes actual.

Alicante 15 Junio 1915. — La Directiva.

Se vende un establecimiento de bebidas, acreditado por su numerosa clientela. Darán razón en esta imprenta.

Plaza de Toros

Hoy jueves á las nueve y media de la noche tendrá lugar en nuestro circo taurino la última función que dá la compañía ecuestre, con regalos para el público que asista y gran rebaja de precios.

Lecciones

Prácticas de Teneduría de libros, se dan lecciones á domicilio Precios módicos.—Razón: Agatángelo, 13. 1.º — Benalúa.

Creiendo justo el alcalde señor Boti la petición formulada por la junta del Circulo de Unión Mercantil, ha ordenado á los guardias urbanos impidan que los pordioseros y limpiabotas invadan las terrazas de los cafés y restaurants establecidos en la Explanada, molestando á las personas que acuden á dichos puntos á respirar el fresco.

Tan acertada medida es digna del aplauso general.

Son muchas las personas mordidas por perros.

¿Cuándo empieza la recogida de estos animales?

Suscripción popular

para costear los gastos que origine el viajar en el Colegio de Abogados de Alicante, a don Eduardo Barriobero y Herran, ilustre jurisconsulto del Colegio de Madrid

Ptas. Cts.

Total 463 95

Queda abierta la suscripción en la redacción y administración de ALICANTE OBRERO San Ildefonso, 8.

EL DA**Andreu en ésta**

El domingo día 13 y organizado por «La Racional», se celebró un mitin sindicalista en el que tomaron parte Manuel Santos, Pedro Santos, Vicente Gil, Marcelino Gil y el director de «Solidaridad Obrera» y secretario general de la Confederación Regional del Trabajo de Cataluña, Manuel Andreu.

El martes Andreu dió una conferencia disertando sobre «Sindicalismo, sus aspectos y modalidades».

Para el jueves dará otra conferencia, que disertará sobre la enseñanza racionalista.

El sábado día 12 en Petrel dió una conferencia, cuyo tema fué «Consideraciones generales sobre la cultura y la organización obrera.»

El lunes día 14 dió otra conferencia en Petrel, cuyo tema fué «Efectos de la ignorancia». En esta conferencia habló mucho de religión y astronomía.

La labor que Andreu ha hecho en ésta, es meritoria tanto por sus vastos conocimientos, como por su palabra fácil y comprensible, pues no emplea frases huecas para halagar a la masa; sinó que todo lo que dice puede el auditorio digerirlo fácilmente, y asimilárselo, por lo lógico de sus razonamientos.

En Petrel tenia que haber tomado parte en un mitin anarquista, pero el alcalde se ha puesto la ley por monte ra y ha prohibido el mitin.

¡Pueblo, cree en la Democracia; la ley de reuniones de que tanto se vanaglorian los reformistas, es un mito, siempre que se le antoje á cualquier alcalde como el de Petrel.

EL CORRESPONSAL.

Elda 16 Junio 1915.

Sucesos**Rateros detenidos**

Han sido detenidos los sujetos *Pequeño*, Gaspar, (á) *Penas*, el *Cacahuero* y *el Zurdo*, por haber sustraído del taller de composturas de zapatos de Francisco Vivanco Pérez, sité calle de San Nicolás núm. 18, sustrayendo un quinqué, unas botas de caballero usadas y una lima.

Blasfemo

Por blasfemo é inmoral, ha sido multado con 75 pesetas Manuel Salvador Pérez, (á) *Guitarreta*.

Partos

Academia preparatoria completa para la carrera de Comadrona, con arreglo al último plan de estudio, bajola única dirección de

Doña Josefa Grau

Profesora en partos

SAN VICENTE, 61. — ALICANTE

De la guerra europea**Riña entre catedráticos**

Barcelona. — Dos catedráticos de la Facultad de Ciencias de esta Universidad, partidarios acérrimos, uno, de los aliados, y otro, de los alemanes, cuestionaron acerca de la guerra en el edificio de la Universidad con tal apasionamiento, que llegaron á las manos resultando el germanófilo con una lesión en la cabeza, causada con un tintero.

Pérdidas austroalemanas

Roma. — De Petrogrado comunican que en las últimas operaciones alrededor de Przemysl tuvieron los alemanes 40.000 bajas y los austriacos 25 000.

Las pérdidas austroalemanas durante los meses de Abril y Mayo, en los combates de los Cárpatos pasan de 400.000.

Alemanes contra italianos

Paris. — Telegrafian de Basilea á *L'Echo de Paris* asegurando que siete divisiones alemanas se dirigen á la región del Tirol para combatir á los italianos é impedir su avance.

La campaña del Camerún

Londres. — El parte oficial refiriéndose á las operaciones en el Camerún dice que el día 11 del actual las tropas expedicionarias francoinglesas obligaron á que capitulase sin condiciones la ciudad de Garda.

Correspondencia

E. G. - Villena. — Recibimos giro anunciado que es conforme.

Dice el gobernador

En su visita á Madrid el Sr. Fernández Ramos ha conferenciado con el ministro de la Gobernación, poniendo al corriente de la grave crisis porque atraviesa la capital.

Aprovechando esta circunstancia y en vista de que no queda ninguna obra pública para realizar, la primera autoridad insistió con el señor González Besada cerca del ministro de Fomento y Gobernación de la imperiosa necesidad de la construcción del ferrocarril de Alicante Alcoy.

También se ocupó don Luis del aumento de fletes del Mediterráneo, prometiendo el señor Sánchez Martínez hacer gestiones oficiosas cerca de las dos partes contendientes en el asunto.

Oscar tuvo para ella mil atenciones, y cuando los convidados empezaron á hablar animados, y Vachetto atraía sobre sí la atención, Oscar, inclinándose hacia Giorgina, le dijo:

—¿Es usted americana de nacimiento, señora?

La joven volvió hacia él sus espléndidos ojos.

—Si—contestó,—pero hija de padres italianos que en América hicieron su fortuna. Tuve la desgracia de perderlos cuando niña, y mi tutor quiso darme un apoyo haciéndome esposa de su hijo.

—¿Le amabais?—susurró Oscar.

—A los quince años, ¿cómo conocer el amor? Yo no sabía entonces lo que significaba ese sentimiento. Sentí por mi marido, de mucha más edad que yo, el cariño de una hija, de una hermana, y le agradecí el haberme hecho madre de una niña, que es mi paraíso. Aquel mismo año murió mi esposo y su padre; mi tutor, no tardó en seguirle. Viuda y rica, tenía afición á los viajes y sobre todo sentía pasión por Italia, la patria de mis padres. Y aquí encontré al hombre que había de ser mi segundo marido.

—¿Y es el que os ha hecho conocer el amor?—preguntó Oscar palidísimo y convulso.

Giorgina miró á su alrededor como para cerciorarse si alguno podía escucharla,

Nadie por ese momento se fijaba en ellos: así es que contestó:

—Gracias—contestó Vachetto con la misma aparente franqueza. —Entre todas las felicitaciones, la de usted es la que más aprecio, porque es la de un competidor al mismo tiempo que la de un paisano. En otro tiempo no me hubiera atrevido á estrechar vuestro mano, pero ahora sois vos mismo que me la ofrecéis y esto basta para reconciliarme con usted y pedir os que olvidéis los incidentes surgidos entre nosotros y quedemos amigos.

—Es lo que deseo y espero.

Todos los invitados aplaudieron frenéticos, tanto más cuando los dos príncipes se abrazaron.

Después Vachetto presentó su mujer á Oscar, que se inclinó, diciendo con amabilidad:

—Veo que habéis sido afortunado en todo; os la sonrío no sola la política, sino también el amor.

—Es verdad—contestó Vachetto,—pero yo también tuve la desgracia de perder á mi prometida y creí que el mundo se había acabado para mí; pero me equivocaba, y os auguro que os suceda lo mismo.

—El amor florece entre los dolores—dijo Giorgina, con voz armoniosa y con ligero acento extranjero, fijando sobre Oscar sus ojos espléndidos, maravillosos, y sonriendo de manera que brillaron sus preciosos dientes.

La «soirée» prometía ser encantadora, y así fué.

Se hizo música, y Giorgina, rogada por todos, cantó acompañándose ella misma, una melodía española, que era

Consuelo Panoval

Profesora en partos
Academia preparatoria para profesoras en partos y puericultura en infancia menor.
Esta Academia cuenta con profesoras y profesores para el examen de ingreso.
Material completo para la enseñanza y preparación.
PRECIOS MODICOS
Zaragoza núm. 6, principal

Bar CHUPITO

El cuerto de la Esfaguera pone en conocimiento del pueblo de Elche, que en su casa, calle de San Antón, 13, encontrarán toda clase de refrescos, aperitivos, etc. etc.
También participa que los domingos sirve patatas fritas y chicharrotes.
Hay mesas de recreo para dominicos. A todo el público se le servirá á 5 y 10 céntimos.
A los boicoteados 25 pesetas la copa

NUEVA SOMBRERERIA

J. Acovedo

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

EL JIJONENCO

¿Querer con prar jamones, salchichón y lomo de la acreditada marca de Vich? Visited el establecimiento de

Sebastián López Colomina

Hay conservas de todas clases y en especial las de pescado. Mantecas refinadas. También tiene riquísimos quesos.

Constitución, 6.--ELDA

Tipografía Obrera
Trabajos comerciales. Membretes. Tarjetas. Cartas. Memorandums. Talanarios. Facturas. Sobres. Recordatorios y esquemas mortuorias.
Impresos para sociedades. Volantes. Cartagaremes. Convocatorias. Reglamentos. Libros de cotización, caja. Oficios. Folletos.
San Ildefonso, 8
ALICANTE

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

Table with 2 columns: Subscription type and Price in Pesetas.
En Alicante, un mes. 0'50
Fuera de la capital: trimestre. 1'75
Extranjero: semestre. 6

Números sueltos

Table with 2 columns: Issue type and Price in Pesetas.
Del día. 0'5
Atrasados. 0'25

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Corresponsales en los pueblos de la provincia, No se publicarán los originales que se nos manden sino llevan la firma de nuestros corresponsales.

AVISOS UTILES

Medios y horas de comunicación de Alicante

Ferrocarriles M. Z. A.

Correo de Madrid: Sale de Alicante á las 20 horas; llega á Alicante á las 9 horas. — Tren mixto: Sale á las 22 10 horas; llega á las 6 45 horas. — Correo de Andalucía: Sale á las 14 30 horas; llega á las 12 35 horas. — Corto, de A. Ibañeta: Sale á las 6 30 horas; llega á las 9 40 horas. — Corto de Almansa: Sale á las 17 40 horas; llega á las 21 5 horas.

Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale á las 6 30 horas; llega á las 10 horas. Correo de Murcia: Sale á las 4 5 horas; llega á las 11 55 horas. — Tren Mercancías á Zeneta y Torrevieja: Sale á las 4 50 horas; regresa de Elche á las 15 horas. — Tren Corto de Elche: Sale á las 13 horas. — Mixto de Murcia: Llega á las 20 50 horas.

Diversiones públicas

Salón Moderno. — Sección permanente todas las noches. Grandes creaciones cinematográficas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Teatro Nuevo. — Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches extractos de notables películas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Tipografía Obrera
Calle San Ildefonso, núm. 8
Alicante

un verdadero hechizo que traía á la memoria imágenes, tristezas, esperanzas y pasiones; melodía que llegaba al corazón y le llenaba de ternura, de piedad y de amor.

Una delirante ovación saludó á la hermosa señora, y ella, volviéndose hacia Oscar, encontró su mirada extasiada.

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

Giorgina bajó los ojos, y un vivo carmin coloreó sus mejillas.

Oscar le vió, y su corazón latió violentamente.

¿Qué eran todas las mujeres que anteriormente habia conocido al lado de la bellissima americana, mujer del afortunado Vachette.

Se parecia mucho, en verdad, á Giorgina, pero no era aquella joven de pelo negro, pálida y donbrida que él habia deseado por esposa y por la satisfacción de quitársela á Guido Rion; era una Giorgina rubia, ardiente, que parecia capaz de las más violentas pasiones, cuyos labios encendidos parecían pedir besos, y en sus ojos azules pasaban relámpagos de sensibilidad.

¡Oh, hacerse amar por esa mujer, quitársela á su adversario, al que odiaba con toda el alma, y que, no obstante, tenia que llamar amigo.

En la suntuosa cena que Mario quiso dar á sus amigos, Giorgina se encontró sentada entre Oscar y el ama de la casa.